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L'HORTA SUD

En el seguimiento que desde el Butlle
ti estamos realizando del desarrol lo del
proyect o de comarcalización para los
gabinetes de I'Horta Sud, hemos podi
do recoger la noticia de una reunión ce
lebrada en el despacho del corregi dor
de Ald aya. Reunión en la que se adqu i
rió el compromiso de trat ar el referido
proyecto en la reunión más próxima que
tuviesen los alcaldes de la M ancomuni 
dad .

Por ot ras fuentes, sabemos que la
idea de comarcalización , como respues
ta a la homologación y a la diversidad de
problemas de los servicios psicopeda
góg icos municipales, ha ilusionado a las
insti tuciones consultadas o, al menos, a
sus representantes. Pero como todo
proyecto, inexorablemente, se desarro
lla en base a un presupuesto, espere
mos que lo que se ha dado en llamar
«operación hel icóptero» no encuent re
obstáculos económicos, La idea es bue
na.

COTILLEOS

Descubrimos a cuatro psicó logos de
"Harta... Sud cenando en uno de los lu
gares más modernos de la Malvarrosa.
Entre montadito y copa de vino, se es
bozó la idea que sin duda animará la co
marca; el campamento de verano de
l 'Horta Sud, organizado con la fuerza,
no suficient emente valor ada, de los ga
binetes muni cipales.

Pineda es otro de esos lugares prefe
ri dos en esta época del año por nuestros
colegas. La noticia nos llega en el mo -

mento del cierre, transm itida telefónica
m ente po r la pareja de la mesa cont i
gua ; hace referencia a una com ida, pre 
sun tam ente de trabajo , organiz ada en
uno de los merenderos próximos a la
playa. La desin hib ición prod ucida hizo
que la cosa term inase en asunto , llegán
dose a la conclus ión de que para cual
qu ier cosa lo mejor es una siesta.

La nota que nos pasan es convocan
do a una cena, el próximo día 30 de ju
lio , a todos los psicó logos que estén tra

' bajando en l 'Hor ta Sud . Se ruega que
los asistentes no respondan.

OLÉ, SEVILLA

En las jornadas sobre educación cele
bradas recient emente en Sevill a, se ha
bló de la evo lución que los gabine tes
soci o -psicopedagógicos m unicipa les
han experim entado por estas lati tudes.
Se portaron m uy bien los colegas sevi
ll anos con nuest ros representant es,
Am paro Ferrer y Gustavo laragozá.

Por lo que cuentan , allí, en Andalu
cía, ya les confi rmaron, verificaro n, re
gistraron y homologaron . Ahora sólo
les queda la interpelación parlamenta
ria.

COMISSIÓ ClÍN ICA

La fecha de la próx ima reunión de la
Comisión de Clínica será el día 18 de
septiembre, a las 22 horas, en los loca
les del Colegio.

El próximo curso las reuniones de la
comisión se mantend rán los primeros y
terceros mar tes de mes .




